

„Hörsaal City“ zur WM

Auftakt der Gesprächsreihe über das Sport-Event des Sommers

„Frauenfußball - (kein) Abschied vom großen Unterschied“ lautet die Überschrift der RUB-Reihe „Hörsaal-City vor Ort“, die ab dem heutigen Mittwoch intensiv die bevorstehenden Frauenfußball-WM thematisiert.

Zum Auftakt referiert Professor Jürgen Mittag von der Sporthochschule Köln über die Geschichte der Frauenfußball-WM und eine Profilsuche mit Hindernissen.



Prof. Jürgen Mittag gestaltet heute den Auftakt der Vorträge.

Treffpunkt für Interessierte ist von 18 bis 20 Uhr der gewohnte „Spielort“ der Reihe – das Haus der Geschichte des Ruhrgebiets,

Allerdings sind an den weiteren Mittwoch-Abenden auch „Auswärtsspiele“ geplant, so beim nächsten Termin am 4. Mai im Bergbaumuseum, wo es um die Frage geht, ob Fankurven mit Blick auf Hooligans und Pyrotechnik eine rechtsfreie Zone sind.

Weitere Schauplätze sind am 8. Juni auch das Rewirpoker-Stadion und am 29. Juni das Bermuda-Dreieck.